

# EPA ハノイ便り

創刊号

平成 29 年 12 月 21 日

ARC ベトナム校発行

## EPA ベトナム 第 6 陣開講!

第 5 陣が開講してから 1 週間後の 2017 年 12 月 11 日、EPA ベトナム第 6 陣が無事に開講しました。

候補者は開講式前日の 10 日に研修所に入所しました。そのときはまだ緊張し、不安そうな表情を浮かべていた候補者もいましたが、翌日には新しい制服を身につけ、晴れ晴れとした表情で開講式を迎えました。



開講式中の候補者

開講式は日本政府、ベトナム政府関係者も出席し、盛大に行われました。その中で、看護師・介護福祉士候補者の代表として、ポー・ティ・トゥー・サンさんが介護福祉士を目指す動機や今後の抱負についてスピーチをしました。以下、サンさんのスピーチです。

\*\*\*



スピーチを行うサンさん

みなさま、おはようございます。わたしはポー・ティ・トゥー・サンです。クアンナムから来ました。ベトナム政府と日本政府のみなさま、ありがとうございます。私たちのような若者に素晴らしいチャンスをご提供いただき、心から感謝します。

私は日本語の勉強を始める前は、日本がどんな国か何も知らなかったたので、日本へ行くことも考えたこともありませんでした。

でも日本語の勉強を始めて、だんだん興味が出てきました。だから、日本語を勉強しながら、日本へ行くチャンスを探したいと思って EPA に参加しました。現在、日本では老人が多くなっているそうです。介護士と看護師が足りないそうです。だから、私は EPA の介護福祉士になって日本の役に立ちたいと思います。

日本へ行ったら色々なことがしたいです。私は大阪へ行きたいです。友達から大阪の人はとても親切だと聞きました。そして、大阪の物の値段も安いと聞きました。とても住みやすそうだと思います。

日本の有名な食べ物も食べたいです。私はすしとてんぷらが好きです。特にえびが好きなので、すしのえびと天ぷらのえ



びをたくさん食べたいと思います。でも一番やってみたい事は、冬に暖かい部屋でチョコレートアイスクリームを食べることです。とても幸せな気持ちになれるからです。

そんな事ができるように今から日本語を真面目に勉強します。専門知識も必要ですから頑張ろうと思っています。

今日から EPA の看護師介護福祉士候補者の日本語の勉強が始まりますが、ここにいる候補者全員 N3 以上に合格するよう努力することを誓います。

ありがとうございます。

2017 年 12 月 11 日 第 6 陣 日越 EPA 看護師・介護福祉士候補者代表 ポー・ティ・トゥー・サン

\*\*\*

式の最後に、候補者全員と来賓とで記念写真を撮影し、開講式が終了しました。開講式には現地メディアの取材もあり、式後に介護福祉士候補者のグエン・ティ・フォンさんがインタビューに答える一幕もありました。

翌日からは研修のオリエンテーション、そして 15 日からは授業がスタートしました。これから一年間、全員でがんばります。